

Ressort: Entertainment

Elaiza tritt beim ESC für Deutschland an

Köln, 13.03.2014, 22:54 Uhr

GDN - Die Band Elaiza wird mit ihrem Song «Is It Right» beim diesjährigen Eurovision Song Contest für Deutschland antreten. Das entschieden die Zuschauer der ARD-Sendung «Unser Song für Dänemark» per Anruf und SMS am Donnerstagabend.

Das Trio aus Berlin hatte sich im Halbfinale gegen Unheilig, MarieMarie und Santiano durchgesetzt. Der Eurovision Song Contest wird in diesem Jahr in der dänischen Hauptstadt Kopenhagen stattfinden. Das Finale wird am 10. Mai ausgetragen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-31536/elaiza-tritt-beim-esc-fuer-deutschland-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619